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例会報告    VOL.５８  No. １４ (No.2642)  ３月２４日(水) 晴れ (司会 大澤 清委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ            ◎会員卓話 

                                    大塚令昌会員 

 

誕生祝                       ２０２１－２０２２年度 委嘱状 

                      

１月会員 大澤 清会員                         瀬戸隆海会員 

１月ご夫人  青木(正)会員 

 

諸報告 

プログラム委員会  大澤 清委員長 

新型コロナウイルス感染症対策により外部への卓話依頼が出来ない状況にあります。会員の皆様・各委員

長・ガバナー補佐経験者を対象に卓話の原稿を募らせて頂いております。ご協力宜しくお願い致します。 

 

幹事報告   五木田裕一幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   北村英明会長    

皆さん、こんにちは。“花冷え” とも言える日々が続いております。三寒四温 

とは良く言った物で、寒い日が続くと、より暖かい日が続けてやってくるといっ

た感じでしょうか。桜も観測史上最速タイの開花が発表されました。先日東京

ではソメイヨシノが満開になりましたが、しばらくは楽しめそうですね。身近な

場所で、春の訪れを楽しみたい物です。 

 今週もまたコロナウイルスの話から始めます。２１日をもって、政府からの緊

急事態宣言も全国が完全解除となりました。実に２ヶ月半ぶりのことです。これまで営業時間の短縮などに

耐えて、廃業せずに対応されてきた飲食店をはじめとする事業者の皆様には心より敬意を表します。私も

蜜を避けた安全確保の上で、徐々に夜の飲食店にも復帰したいと思います。しかしながら、報道によると東

京ではこれからも２１時までの営業時間短縮要請が出されております。今までが 1 日あたり２０時までで６万

円 これからは２１時までで４万円 の補填金が支給になるそうです。昨日、大手チェーン店が営業時間短

縮の違法性をめぐって、東京都を相手取って提訴したＮＥＷＳも流れており、混乱はしばらく続きそうな気

配です。 

補填金の話で、ショックを受けた話があり、ご紹介します。ドイツで飲食店を経営している知人から聞いた

お話です。同国では、個々の飲食店の売り上げ・利益・店員数などの規模によって２万円位～１０万円位/

日 と、店舗によってきめ細かい支給金額の違いがあるそうです。直前期の各々の店の決算内容・店舗規

模などをマイナンバーのような形でデータベース化されており、それに基づいて分析が瞬時に行なわれ上
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記のような細かな差別化ができるシステムになっているそうです。支給のタイミングもとても早いようです。日

本では、例えば店員１人のお店でも、２０人を超えるような大規模店でも一律６万円/店舗 となっているた

め、大きな店ではほとんど “焼け石死に水” 状態で、廃業を余儀なくされた居酒屋チェーン店等も出てお

ります。一方、小規模な個人店舗などは普段の利益を遙かに超えた補填金があって、正に “濡れ手に粟” 

状態だと聞いております。 

これらの事例は個々の状況を把握し切れていない＝把握するシステムが確立されていない日本の後進

性を如実に物語っております。国民全員に対して 一律１０万円支給 などの支援金の支給についても、実

行時はかなりの時間がかかり物議を醸した覚えがあります。地域によって時期にかなりの違いも出ました。

世帯主に一律まとめて支給されたため、別居中の夫婦やその子供の分のお金が本人に届かない、受け取

り難い状況になってしまった、という話もありました。 

ＰＣの技術が日進月歩で進化を遂げ、毎日のようにＩＴ化 ＩＣＴ化 のコマーシャルが流れており、スマー

トフォンを始めＳＮＳなどの発展に追いつけず、日々苦戦しているのは私だけでは無いと思います。しかし、

上記のような情報処理技術の現状を聞くと、ＩＴに関してはまだまだ日本は後進国なのではないか？国民の

情報管理などもまだまだ確立されていないのではないか？とても心配になってしまいます。年金の支給漏

れ、生涯掛け金のデータ化ミス なども、基をたどればこういったシステムの不備から来るものではないでし

ょうか。マイナンバー制度を確立して、個人情報の詳細などを把握してよりきめ細かく迅速に福祉・サービス

を提供できる ということらしいですが、、、今までの省庁の対応やシステム・情報管理の仕方をみて、個人

データの漏洩や不正売買などが起こらないか？いささか不安に感じるところです。近隣の国の様に顔認識

の技術を応用して、誰が 何時 何処にいたのか 誰といたのか まで国家に把握されてしまうような統制国

家というのも如何か？とは思いますが、、、、もう少しキメの細かい企業・個人の情報把握によってサービス

を素早く正確に提供できるよう願うところです。総務省の幹部が大手情報技術会社などから接待を受けて

いたようです。その様な暇やチャンスがあるのであれば是非、国家を挙げて上記のようなシステムの充実を

図って頂きたい物です。 

さて先日、オリンピック組織委員会委員長・クリエイティブディレクター が相次いで、いわば更迭されたよ

うな状況となりました。お二人の共通の辞任理由とされているのが、女性蔑視 ということだそうです。委員

長については、争う余地も無く女性に対する偏見、と指摘されても仕方が無い言動であったと思われます。

普段からの差別思考から発せられた言葉かも知れません。しかしながらディレクターの件については、ター

ゲットとしてキャラクター的被害者とされているのが偶然女性タレントであった、ということです。女性蔑視 と

は的外れの気がしないでもありません。 

いわゆる性差別、というものは近年特に、我が国に限らず話題になっております。しかしながら、組織に

おける女性の幹部登用率の問題についても、女性の職業選択の不自由さについても、いささか極端に報

道がクローズアップしている、という感覚を持たざるを得ません。 

女性にしか出来ないこと 男性にしか出来ないこと どちらにでも出来うること 何時の世でも、何処の国で

もその使い分けは存在しているし、その性差を乗り越えて様々な組織や団体が成り立っていることは事実

です。男性だけの方が円滑に、女性だけの方が円滑に、どちらもいた方が円滑に、、、それぞれの集団に

よって評価は分かれるところです。幹部登用の確率にしても、男女を問わず団体がその人物の評価基準を

何処におくか、によって変わることなのでしょう。男子校・女子校・共学のうち、どの形態の学校が全体として

優秀な成果を出しているのか？官公庁や大会社などで、優秀な女性にも拘わらず幹部として登用されなか

ったケースがどれほどの数居たのか、居るのか？女性の幹部の数が少ないこと＝女性軽視 とは単純に結

論付け出来ないのではないか？個々の団体などでデータを取ることは難しいとは思いますが、、、、、とて

もナイーブで結論は付かない問題なのかも知れません。世界を見回しても、歴史的に女性の参加が認めら

れない行事や場所・イベント、なども挙げたらかなりの数になるのではないでしょうか？ 
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ロータリーでも、数年前から女性メンバーの新入会・増強について奨励されております。この点について

は、クラブの活動に活性化が生まれ 4つのＴＥＳＴ を実戦できる方がみつかれば、男女を問わず推進・歓

迎されるべきとは思います。今年度は候補に挙がっている女性はいませんが、､､､ 

 暖かさが増し、活動的になり出かけやすい雰囲気になりつつありますが、コロナの収束の目処が立ったと

は誰も宣言できません。皆さん、今一度気を引き締めてご自分をお守り下さいますようお願い申し上げて会

長挨拶と致します。 

 

会員卓話   大塚令昌会員   「私の職業につくまで」 

先ず私は北相馬郡菅生村大字大塚戸字遠久保に生まれました。現在大塚

戸町になりました。 

菅生小学校 三ケ村立絹西中学校 県立水海道第一高等学校を出、神職

になるための国学院大学神道研修部に入学し、２年後文学部神道学科に転

部し４年間を通し、学校では祭式及び概論に励みましたが、その外教員にな

るための教育実習等がありました。夏に入ると各神社の実習並びに伊勢神

宮実習とあります。 

神職には階位がありまして、先ず直階・権正階・正階・明階・浄階があります。またその外に級があります。 

４級・３級・２級・２級上・１級があり、袴の色によって表されております。 

学校卒業後には実習指定神社にて２００時間の実習があり、実習終了後神職の免許が発行され神職となり

ます。 

 

出席報告   松崎隆詞委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５０名 ２９名 ２０名 １名 ６名 ７１．４３％ 

 

ニコニコボックス   小林聡司副委員長          入金額  45,000 円   累計  1,140,000 円 

誕生祝御礼≪１月会員≫大澤会員  ≪１月ご夫人≫青木(正)会員 

桜満開ですね!暖かくなっていくのが楽しみです。皆さんどうぞ地味に盛り上がって下さいませ!! 

北村(英)会員 

今年も桜の季節が来ました。  五木田会員 

我が家の八重の梅の写真が週報に載りました。  青木(清)会員 

桜がとてもきれいですね。  倉持会員 

桜が見頃です。  瀬戸会員 

大塚会員卓話宜しくお願いします。  田上・石塚(利)・大澤  各会員 

桜の季節になりコロナ不安からのやすらぎになればいいですね。  秋田会員 

皆様、お久しぶりです。皆様方はコロナに負けず元気そうで何よりですが今年のお花見もこれまで通りには

出来そうにはなく残念です。来年も桜は咲きますからね～  青木(正)会員 

名札を作って頂きました。大事に使用します。  白井会員 

ネクタイ忘れました。  古矢会員 

例会欠席しました。  河合会員 

前回欠席しました。申し訳ありませんが本日も早退します。  内村会員 

会報委員会  染谷正美委員長  河合恒芳副委員長  中島成則委員 


